
Abg. Anschütz und Vorsitzender Abg. Dr. Griese baten die Verwaltung um 
Stellungnahme zu der Anfrage. Vorsitzender Abg. Dr. Griese führte aus, dass der 
Grund hierfür die medial stark aufgegriffenen Maßnahmen im Siebengebirge sei.  

 
Herr Schwarz stellte in Aussicht, dass in der nächsten oder übernächsten Sitzung des 
Ausschusses mögliche Fragen beantwortet würden. 


